



HELLA begrüßt neuen Ausbildungsjahrgang

83 Auszubildende beginnen ihre Berufsausbildung bei HELL

Lippstadt, 27. August 2018. Beim Licht- und Elektronikexperten HELL starteten kürzlich 51 Auszubildende am Standort Lippstadt ins Berufsleben; weitere 32 Auszubildende beginnen ihre Lehre an den übrigen deutschlandweiten Standorten. Insgesamt werden 11 verschiedene kaufmännische und technische Berufe ausgebildet.

Am Standort Lippstadt wurden die Auszubildenden bei einer feierlichen Begrüßung von ihren Ausbildungsleitern in Empfang genommen. „Wir freuen uns, auch in diesem Jahr junge Nachwuchstalente bei HELL zu begrüßen und sie auf ihrem künftigen Werdegang begleiten zu dürfen“, sagt Heinz Böltner, Ausbildungsleiter bei HELL. „Wir wünschen unseren Auszubildenden eine spannende und lehrreiche Zeit in unserem Betrieb.“

Auftakt der Ausbildung bildet eine dreitägige Kennenlernfahrt nach Gemen. In dieser erfahren die Auszubildenden mehr über die einzelnen Berufe wie auch über das Unternehmen. Durch gemeinsame Projekte und Unternehmungen sollen sich die Auszubildenden darüber hinaus untereinander besser kennenlernen und enge Kontakte knüpfen.

Interessante Aufgabengebiete und verschiedene Zusatzangebote machen die Ausbildungsjahre bei HELL besonders attraktiv. So bietet das Unternehmen seinen Auszubildenden beispielsweise die Möglichkeit eines Auslandseinsatzes an. Daneben können auch verschiedene Lehrgänge und Schulungen belegt werden, wie zum Beispiel Erste-Hilfe-Kurse oder Brandschutztrainings.

Nicht zuletzt vor dem Hintergrund wurde HELL in diesem Jahr erneut als „Ausgezeichneter Ausbildungsbetrieb“ von der ertragswerkstatt zertifiziert. Ausschlaggebend für die Auszeichnung waren unter anderem die allgemeine Zufriedenheit der Auszubildenden, die Ausbildungsqualität, das Betriebsklima, die

PRESSEMITTEILUNG



Tätigkeiten während der Ausbildung sowie die anschließenden Weiterbildungsmöglichkeiten.

Für den Ausbildungsstart im August 2019 können sich Interessierte in Kürze bei Hella bewerben. Weitergehende Informationen sind auf der Homepage unter www.hella.de/karriere zu finden.

Hinweis:

Diesen Text sowie passendes Bildmaterial finden Sie auch in unserer Pressedatenbank unter: www.hella.de/presse

HELLA GmbH & Co. KGaA, Lippstadt: Hella ist ein global aufgestelltes, börsennotiertes Familienunternehmen mit mehr als 40.000 Beschäftigten an über 125 Standorten in rund 35 Ländern. Der Hella-Konzern entwickelt und fertigt für die Automobilindustrie Produkte für Lichttechnik und Elektronik und verfügt weiterhin über eine der größten Handelsorganisationen für Kfz-Teile, Zubehör, Diagnose und Serviceleistungen in Europa. Mit mehr als 7.000 Beschäftigten in Forschung und Entwicklung zählt Hella zu den wesentlichen Innovationstreibern im Markt. Darüber hinaus gehört der Hella-Konzern mit einem Umsatz von 7,1 Milliarden Euro im Geschäftsjahr 2017/2018 zu den Top 40 der weltweiten Automobilzulieferer sowie zu den 100 größten deutschen Industrieunternehmen.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Dr. Markus Richter
Unternehmenssprecher
HELLA GmbH & Co. KGaA
Rixbecker Straße 75
59552 Lippstadt
Deutschland
Tel.: +49 (0)2941 38-7545
Fax: +49 (0)2941 38-477545
Markus.Richter@hella.com
www.hella.com